bach, auf der Mitglieder-

PERSÖNLICHER KONTAKT

Ausbildungsbörse Contact Kernfranken am 10. Oktober in Heilsbronn



Die Vertreter der Kommunalen Allianz Kernfranken e.V. und Andreas Fuhr (3.v.r.) vom Unternehmernetzwerk Fachkräfte freuen sich auf eine gelungene Ausbildungsbörse Contact Kernfranken in Heilsbronn.

HEILSBRONN (DK). Bereits zum fünften Mal wird am Dienstag, 10. Oktober, die Contact Kernfranken Ausbildungsbörse stattfinden. Organisiert wird die Messe vom Unternehmernetzwerk Fachkräfte in Zusammenarbeit mit den Kommunen der Kernfranken-Gemeinden. Von 8 bis 13 Uhr präsentieren sich 45 Unternehmen aus allen Branchen in der Heilsbronner Hohenzollernhalle. Angemeldete Schulklassen werden auf verschiedene Zeiträume aufgeteilt, ab 9 Uhr können Jugendliche mit ihren Eltern vorbeischauen. Der

Fokus liegt auf Unternehmen aus der Region, die interessante Ausbildungsund Arbeitsplätze anbieten. Darunter sind auch Firmen, die bisher auf keiner Ausbildungsbörse ausgestellt haben. Die Börse zeigt eine ausgewogene Mischung aus kleinen, mittleren und großen Unternehmen, so dass für jeden Schüler etwas dabei sind. Dass Fachkräfte momentan händeringend gesucht werden und ein regelrechter "Kampf um Azubis" entstanden ist, betonte Bernd Meyer, 1. Bürgermeister der Gemeinde Sachsen bei Ans-

versammlung von Keern-Fachkräfte, berichtete da-Ausbildungsbörsen teil, dass es etwas zum Anonline nicht hinter die Fassade eines Unternehmens schauen.

franken. Umso höher sei der Stellenwert von Ausbildungsbörsen, bei denen direkter Kontakt zwischen jungen Menschen und Unternehmen entstehe und so Azubis der Region erhalten bleiben würden. Andreas Fuhr, Geschäftsführer des Unternehmernetzwerks von, dass bereits seit Ende Mai alle 45 Standplätze für die Aussteller vergeben waren. Insgesamt haben sich in diesem Jahr rund 1.100 Schüler für die Ausbildungsbörse Contact Kernfranken angemeldet. "Ab dem nächsten Jahr wollen auch Gymnasien auf die hen", so Fuhr. Im Vergleich zu digitalen Messen hätten Messen in Präsenz den Vorfassen und Anschauen gibt. "Die Haptik ist ein entscheidender Faktor", schilderte Fuhr. Im Gegensatz dazu könnten Interessierte

Wir suchen Dich



Die Gemeinde Sachsen b.Ansbach sucht zum 01. September 2024 einen Auszubildenden zum Verwaltungsfachangestellten (m/w/d) für die Fachrichtung allgemeine innere Verwaltung.

Weitere Informationen findest du auf unserer Homepage.

Bewerbungsfrist ist der 31. Oktober 2023

Bitte sende Deine aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen an eine der folgenden

- per Mail: bewerbung@sachsen-b-ansbach.de (bevorzugt als PDF-Datei)
- Gemeindeverwaltung Sachsen b.Ansbach Hauptstraße 22 91623 Sachsen b. Ansbach

Bitte sende keine Originale, da wir keine Bewerbungsunterlagen zurücksenden!

Nähere Auskünfte erhältst Du:



beim 1. Bürgermeister Bernd Meyer: 09827/9220-311

bei Frau Gundermann: 09827/9220-317







Ausbildung zum Sozialversicherungsfachangestellten (m/w/d)

Das erwartet dich

- Lerne eine verantwortungsvolle Tätigkeit mit und für Menschen hautnah kennen.
 Erwerbe grundigende Kenntnisse in Sozialversicherungs- und Rechtslehre, Marketing und Datenschutz sowie Rechnungswesen und
- Kommunikation mit Kunden gehört zu einen Hauptaufgaben
- urbeite in einer modernen Arbeitsumgebung nit den aktuellsten IT-Systemen.

Das bringst du mit

- · Du hast das Abitur, die Fachhochschulreife
- Du nast das Abrur, die Fachnochschulrene oder die mittliere Reife erfolgreich absolviert.
 Du kannst dich m\u00fcndlich und schriftlich sehr gut ausdr\u00fccken.
 Du besitzt ein offenes und freundliches
- Auftreten und arbeitest gern im Team.
 Ein hohes Maß an Einfühlungsvermögen.

Schwerbehinderte Menschen werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Zeig uns, wer du bist!



- Für Fragen zur Ausbildung steht dir Petra Schorr (Telefon: 0911 218-460) gern zur Verfügung.

www.aok.de/karrierestart

CONTACT

Region hat viel zu bieten

HEILSBRONN (RED). Der Fokus der Ausbildungsbörse Contact liegt auf Unternehmen aus der Region, die interessante Ausbildungsund Arbeitsplätze anbieten - ohne lange Wege zur Arbeit. Darunter sind auch Firmen, die bisher auf keiner Ausbildungsbörse ausgestellt haben. Contact zeigt eine ausgewogene Mischung

aus kleinen, mittleren und großen Unternehmen, so sind für jeden Schüler interessante Ausbildungsplätze dabei. Übrigens bieten sehr viele von ihnen ein Duales Studium an.

Ort: Hohenzollernhalle Datum: 10. Oktober 2023 Zeit: 8.00 bis 13.00 Uhr für Schulen, 09.00 bis 13.00